

ABSTRAK

Skripsi ini berjudul “Efektivitas Manajemen Pada Program TPA Di Masjid Darussalam Kelurahan Tanjung Raja Kabupaten Ogan Ilir”. Efektivitas Manajemen adalah pengukuran dalam arti tercapainya sasaran atau tujuan yang telah ditentukan sebelumnya dengan fungsi-fungsi manajemen itu sendiri. Namun penerapan pada fungsi manajemen TPA belum terealisasi sepenuhnya, terutama pada pengembangan SDM. Maka dari itu ketua dan pengurus TPA Masjid Darussalam mempunyai tugas utama yaitu memaksimalkan program yang telah direncanakan, mulai dari perencanaan hingga pengawasan. Permasalahan dalam penelitian ini adalah (1) Apa program TPA Masjid Darussalam Kelurahan Tanjung Raja Kabupaten Ogan Ilir? (2) Bagaimana Efektivitas Manajemen Pada Program TPA Di Masjid Darussalam Kelurahan Tanjung Raja Kabupaten Ogan Ilir?. penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif, dimana teknik pengumpulan data yang dilakukan, yaitu observasi, peneliti terjun langsung mengamati situasi dan kondisi TPA Masjid Darussalam, meliputi: sejarah, visi dan misi dan manajemen TPA. Wawancara, peneliti melakukan teknik wawancara tidak terstruktur dengan bentuk pertanyaan terbuka, wawancara dalam penelitian ini dilakukan terhadap ketua TPA Masjid Darussalam. Dan dokumentasi. Sedangkan, teknik analisis data yang dilakukan, yaitu mereduksi data, menyajikan data, dan menarik kesimpulan. Dan juga dokumentasi dalam penelitian ini berupa foto, catatan dan dokumen. Hasil analisis dari penelitian bahwa fungsi perencanaan sudah efektif, dengan merencanakan kegiatan-kegiatan dan pelaksanaan dalam program TPA Masjid Darussalam. Kemudian pengorganisasian, dalam hal ini belum terlaksana dengan sebaik-baiknya, karena rencana perekrutan calon pengajar belum memenuhi kualifikasi. Selanjutnya pelaksanaan, hal ini terbilang efektif, karena terlaksananya kurikulum dengan baik sesuai dengan yang ditetapkan. Terakhir pengawasan, hal ini sudah efektif dengan dilakukan berbagai evaluasi seperti kontrol hafalan dan ujian semester.

Kata Kunci: *Efektivitas Manajemen, Program TPA*